

IsarCard 60

Xaver Finkenzeller
Fraktionssprecher

Telefon: 01711427929
Xaver.finkenzeller@googlemail.com

München, 05.02.2018

Antrag:

Der BA möge beschließen:

ISAR CARD 60

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, mit der MVG zu vereinbaren, die Mitnahme von bis zu drei Kindern im Alter von 6 bis 14 Jahren auch für die Isar Card 60 zu ermöglichen.

Begründung:

Sowohl mit der Isar Card als auch mit der Isar Card9 können bis zu 3 Kinder im Alter von 6 bis 14 Jahren gratis beim MVV mitfahren. Mit der Isar Card 60 ist das nicht möglich. Hier muss ein Extraticket gelöst werden.

In der heutigen Zeit sind viele berufstätige Eltern auf die Hilfe der Großeltern für die Kinderbetreuung angewiesen, gerade auch in der Ferienzeit ist die Betreuung der Kinder durch die Großeltern von existentieller Bedeutung. Seniorinnen und Senioren besuchen mit ihren Enkeln Museen, Ausstellungen und Sehenswürdigkeiten, erledigen für die Eltern Einkäufe in der Stadt und können Besorgungen übernehmen. Aber auch Enkelkinder ab ca. 13 Jahren können für die ältere Generation eine Hilfe bei verschiedenen Aufgaben sein.

Es ist daher zwingend erforderlich, dass die Isar Card 60 hinsichtlich der Mitnahme von Kindern der Isar Card und der Isar Card9 gleichzustellen ist. Angemerkt sei, dass ein Hund kostenlos mitfährt, ein Kind aber nicht.

Xaver Finkenzeller
Fraktionssprecher

Georgine Resch
MdBA